

Estimados Representantes Legales y Equipos Directivos:

Dado la reforma curricular se viene llevando a cabo en la provincia de Santa Fe estamos haciendo un relevamiento, en las escuelas secundarias, de las cantidades de horas cátedras, detallando las materias, que han sido incorporadas y autorizadas de cada establecimiento educativo de la Arquidiócesis para gestionar las incorporaciones de la totalidad de La mismas.

Esperamos contar a la brevedad con su respuesta, saluda fraternalmente en Cristo y María.